

Le Groupe d'amitié avec Cuba au Parlement du Brésil condamne la campagne contre l'aide médicale cubaine



Brasilia, 11 mars, (RHC).- Le Groupe parlementaire d'amitié Brésil Cuba, formé de 65 députés et 12 sénateurs, a condamné la campagne de diffamations contre l'aide médicale cubaine.

Dans une note diffusée à Brasilia le Groupe d'Amitié Brésil Cuba exprime sa préoccupation pour les attaques lancées contre le peuple et le gouvernement cubains depuis le début de l'année, notamment contre les cadres professionnels de la santé qui sauvent des milliers et des milliers de vies humaines dans le monde.

La note signale qu'il est triste de constater que ces attaques partent justement des pays de l'Amérique du Sud qui ont bénéficié dans le passé de la coopération médicale cubaine.

Le Groupe parlementaire d'amitié Brésil Cuba rappelle que les praticiens cubains prêtent souvent leurs services dans les coins les plus reculés auprès des populations les plus vulnérables de l'Amérique Latine

et du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/216567-le-groupe-damitie-avec-cuba-au-parlement-du-bresil-condamne-la-campagne-contre-laide-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba